

"TV-Beiträge: Justizirrtümer"

SAT1 Planetopia 10.10.2011

- Dokumentation -

Man spricht in der Sendung von bis zu 20% Fehlerurteilen.

Bayrischer Justizskandal zum Nachteil Gustl Mollath

Es wurde eine Lücke im Rechtssystem genutzt und ihm unterstellt, er sei "verrückt!"
"googeln" sie: **Gustl Mollath**

ARD Report Mainz 21.05.2013 22,11 Uhr
www.report-mainz.de

ARD Tagesschau 24.07.2013 20,15 Uhr
Landesjustizministerin und Rechtsanwalt legen Beschwerde ein.

ZDF frontal21 30.07.2013 21,00 Uhr
"In den Mühlen der Justiz"

ARD Tagesthemen 6.08.2013 22,15 - 22,26 Uhr

ARD Report Mainz 20.08.2013 22,13 - 22,14 Uhr
Endlich: Gustl Mollath ist frei!

Einsfestival 11.12.2013 17,00 - 17,45 Uhr
Der Fall Mollath

In den Fängen der Justiz, Politik und Psychiatrie
Zeugen, hilfreiche Amtsperson, spezialisierter Rechtsanwalt für Wiederaufnahmeverfahren und deren beschwerlicher Gang gegen die Mühlen der Justiz werden ausführlich vorgestellt.
Besonders Informativ!

VOX- Dokumentation 1.06.2013 22,10 - 0,15 Uhr
- Unschuldig im Gefängnis -
Justizopfer und ihr Kampf gegen Fehlerurteile

Justizirrtümer können jeden treffen. In der Bundesrepublik werden jährlich rund 500 Bürger unschuldig verurteilt. " In dubio pro reo", im Zweifel für den Angeklagten. Dennoch kommt es immer wieder zu diesen Fehlerurteilen.
In der Dokumentation zeigt Süddeutsche TV, wie der Rechtsstaat mit seinen Opfern umgeht und nur träge um Wiedergutmachung bemüht ist.

Phoenix - Dokumentation 29.06.2013 22,30 - 00,00 Uhr
Anklage Mord - Ein Freund vor Gericht
(Mord an Parkhausbesitzerin Würzburg/München 2006)

Einsfestival 18.12.2013 17,00 - 17,45 Uhr
Unschuldig im Knast?

Der Verurteilte weiß: ich war es nicht. Wer einmal in die Mühlen der Justiz gerät, kommt kaum wieder heraus.
"Unsere Justiz wäre glaubwürdiger, wenn sie mehr Wiederaufnahmen zulassen würde."
